
         Mendrisio, 16 gennaio 2013 

 

 

Interrogazione: catalogo elettorale 

 

 

Stimato Sindaco,  

egregi Municipali, 

ci apprestiamo ad un nuovo carosello elettorale, con tutto il corredo di riti e tradizioni… 

I Verdi, come tutti gli altri partiti, hanno ricevuto anche quest’anno il catalogo elettorale, 

consistente in due grossi classificatori, che l’anno prossimo saranno da sostituire.  

Ci chiediamo se questo grosso volume di carta potrebbe essere eliminato, con risparmi per le 

finanze comunali e per l’ambiente. Un catalogo elettorale in formato informatico sarebbe inoltre più 

rapidamente consultabile e semplice da aggiornare. 

Augurandovi di vivere nel miglior modo possibile il periodo elettorale, ci premuriamo di chiedervi 

se: 

 

-il Municipio intende sostituire il catalogo elettorale dal formato cartaceo al formato elettronico? 

 

Con ossequio, 

 

Claudia Crivelli Barella, i Verdi 

 

 


